

Kommunikation im Gesundheitswesen

| | |
|------------------|---|
| DATUM | Dienstag, 27. April 2021 |
| ZEIT | Start der Veranstaltung um 18.30 Uhr |
| ORT | ob physisch im Gebäude der sitem-insel AG oder virtuell via Website wird kurzfristig per E-Mail kommuniziert |
| ANMELDUNG | Bitte bis Dienstag, 20. April 2021 über bprg.ch (eingeloggt) oder info@bprg.ch |

HINWEIS Während des Anlasses wird fotografiert und gefilmt. Die BPRG publiziert die Bilder und Videos auf ihrer Website, ihren Social-Media-Kanälen und über ihre Medienpartner. Wir gehen davon aus, dass die Anwesenden damit einverstanden sind.

Nächster Anlass:
Mittwoch, 12. Mai 2021:
Im Gespräch mit dem Berner Regierungspräsidenten
Pierre Alain Schnegg

Weitere Informationen unter www.bprg.ch



Liebe Kollegin, lieber Kollege

Die Translationale Medizin, die sich mit der Implementierung von Forschungsergebnissen in die Gesundheitsversorgung befasst rückt in der Covid19-Pandemie ins Zentrum des Interesses. Geht es doch darum, Forschung möglichst rasch den Patienten zugute kommen zu lassen und dies in höchster Qualität.

Am Anlass «Kommunikation im Gesundheitswesen» erfahren wir von Dr. Stefanie Hofer, Head Marketing & Communication des Swiss Institute for Translational and Entrepreneurial Medicine (sitem-insel), vor welchen Herausforderungen die sitem-insel als Public-Private-Partnership insgesamt steht, was es bedeutet mit einem Leistungsauftrag ohne direkten Zugriff auf Leistungserbringer zu arbeiten und gleichzeitig die vielfältigen Interessen der sitem-insel Community unter einen Hut zu bringen. Sie zeigt uns auch, welche multidimensionalen kommunikativen Herausforderungen dieses Spezialgebiet birgt und wie sie das anpackt.

Für den BPRG-Vorstand
Federica Castellano



pr suisse
BPRG Berner
Public Relations Gesellschaft